



## Aus dem Regierungsrat des Kantons Obwalden

### **Joe Amrhein wird neuer Personalleiter**

Der Regierungsrat wählt Joe Amrhein, 1956, Oberdorf, als neuen Personalleiter der kantonalen Verwaltung mit Stellenantritt per 1. Oktober 2007.

Joe Amrhein, lic. phil II/NDS Wirtschaftsingenieur STV, hat nach Abschluss der obligatorischen Schulzeit in Hitzkirch das Primarlehrerseminar absolviert. Während des Studiums unterrichtete er als Stellvertreter auf verschiedenen Schulstufen. 1984 hat er an der Universität Zürich das Lizenziat erworben (Geografie, Volkswirtschaftslehre u.a.). Von 1985 bis 1989 war er als Personalberater bei einer Unternehmensberatungsfirma in Wetzikon tätig. 1988/89 hat er das Nachdiplomstudium Wirtschaftsingenieur STV (allg. Betriebswirtschaft) absolviert. 1989 trat er als Berater in die Jörg Lienert Unternehmensberatung ein. 1990 gründete er mit Jörg Lienert das Partnerunternehmen Amrhein & Lienert. Seit 1994 bis heute ist Joe Amrhein als selbstständiger Unternehmensberater (Joe Amrhein, Unternehmensberatung Personal, Luzern) tätig. Nebst seiner Tätigkeit als Unternehmensberater war Joe Amrhein während zwölf Jahren am Institut für Weiterbildung IWB in Luzern als Dozent bei der Ausbildung von Personalfachleuten und in Führungsausbildungen engagiert.

Joe Amrhein wird die Funktion als Personalleiter am 1. Oktober 2007 in einem 80-Prozent-Pensum übernehmen. Die verbleibenden 20-Prozent wird er in seinem angestammten Bereich als Unternehmensberater tätig bleiben.

Der neue Personalleiter löst Peter Niedrist ab, der zurzeit die Personallämter Obwalden und Nidwalden in Personalunion leitet und anschliessend ausschliesslich für das Personalamt Nidwalden zuständig sein wird.